

レベルアップ!



三木市立別所小学校

第2学年
学年通信 6月号

令和3年5月31日

体調管理に気をつけよう!

木々の緑がいっそう濃くなってきました。5月は、トマトやサツマイモの苗植えをしました。「早く大きくならないかな。早く食べたいな。」と、子どもたちは収穫を楽しみにしています。今年は例年よりも早く梅雨入りし、休み時間になると、子どもたちは外の様子を伺いながらも、教室でカードゲームや読書などをして過ごしています。雨の日の過ごし方を考えながら、安全に楽しく生活できるよう、気を引き締めていきたいと思います。

さて、6月は疲れがたまりやすい時期です。『早寝、早起き、朝ごはん』の言葉のように、規則正しい生活を心がけることが、健康な生活にも、集中力を高めることにもつながります。家庭学習も、集中力を高め、よいリズムで取り組みますように、ご家庭での声かけも引き続きよろしく願いいたします。

6月の学習予定

国語 かんさつ名人になろう
同じ部分をもつかん字
スイミー

算数 たし算とひき算のひっ算(1)
図をつかって考えよう(1)
100をこえる数

生活 ぼくら別所たんけんたい
ぐんぐんそだて

図工 ふしぎなつぼ

体育 てつぼうあそび
とびばこあそび
ボールなげあそび

音楽 音の高さに気をつけて
うたおう

道徳 ありがとうって言われたよ
わりこみ
虫がだいすき

外国語 すきな色
花や虫の名まえ

お知らせとお願い

*オープンスクール

6月2日（水）のオープンスクールは中止となりました。実施予定だった学級懇談会でお伝えする学年の方針を別紙でお配りしますのでご覧ください。

*マスク・ハンカチについて

コロナ禍のため、マスクをしっかりとつけるようにご家庭でもお声かけをお願いします。ハンカチを持ってきていない児童も目立ちます。休み時間の終わりや給食前など、手洗いの際に使用しますので毎日持たせてください。ご協力よろしくお願いたします。

*水泳学習について

先日お手紙でお知らせした通り、今年度の水泳は、新型コロナウイルス感染症予防のため中止となります。ご理解の程よろしくお願いたします。

1年生に学校案内をするために、準備をしています。いろんな先生にインタビューしたり、タブレットを使って、教室のことを調べたりしています。



さつまいものつるを植えました。1本のつるから、たくさんのさつまいもができるなんて不思議ですね。みんな収穫を楽しみにしています。